



## EDUCACIÓN



### Protestas de los estudiantes en el Rectorado y los institutos de Béjar

La de ayer fue una jornada de protestas frente al Rectorado de la Universidad de Salamanca. Además de los profesores laborales en formación, por la mañana también se concentraron los miembros del Colectivo Estudiantil Alternativo. También se concentraron los alumnos de los institutos de Béjar y a Escuela de Ingeniería en solidaridad con los compañeros de Valencia y contra los recortes que está sufriendo la educación. / GUZÓN Y TEL

